



「人とつながり、学び合う力を育てる」

副校長 村上 珠子

新緑のまぶしい季節となりました。私はこの4月より副校長として本校に着任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

着任早々、子供たちはすぐに笑顔で話しかけてきてくれました。そのまっすぐで人懐っこい姿に、子供たちの素直さと、学校全体に流れる温かい空気を感じました。先日行われた1年生を迎える会では、2～6年生全員で1年生を拍手で迎え、一緒にクイズを楽しみました。来月にはたてわり全校遠足も予定されています。異学年交流が盛んなのも本校の特色の一つです。

日々の学校生活の中で、子供たちは友達と関わることを通じて、実に多くのことを学んでいます。時には意見がぶつかったり、思いが伝わらなかったりすることもあるでしょう。しかし、そうした経験の一つひとつが、子供たちの「非認知能力」を育てていく大切な土台となります。非認知能力とは、テストの点数や学力といった「見える力」ではなく、たとえば「やりぬく力」「自分を律する力」「他者と協力する力」「感情を調整する力」など、社会の中でよりよく生きていくために必要な“人間力”ともいえる力です。こうした力は、教室の中だけではなく、友達との遊びや話し合い、ちょっとしたトラブルや協力活動など、日々の経験を通じてじっくりと育まれていくものと考えます。

本校が、どの子どもも安心して関わり合い、互いに学び合える場となるよう、そして一人ひとりが自分らしく成長できるよう、教職員一同力を合わせてまいります。今後ともご理解とご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

5月の行事予定

1	木	内科検診(1年※)※下校時刻がクラスによって異なり、14:00から14:30の間で順次下校となります。
2	金	聴力検査(3年)
7	水	耳鼻科検診(3・4年)
8	木	内科検診(日光移動教室事前検診6年)
9	金	尿検査(2次対象者) 心臓検診(1年、転入生等)
12	月	日光移動教室始(6年) 体力テスト始 視力検査(2年)
13	火	眼科健診(3・4年) 尿検査(2次追加)
14	水	日光移動教室終(6年) C時程 4時間授業
15	木	歯科検診(5・6年) 体育集会(1, 3, 5年)
16	金	聴力検査(2年) 体育集会(2, 4, 6年)
19	月	聴力検査(1年) 委員会②
20	火	
21	水	体力テスト(外濠公園)
22	木	体力テスト(外濠公園) 社会科見学(6年)
23	金	体力テスト(外濠公園)
26	月	クラブ② 美術鑑賞教室(5年)
27	火	眼科検診(1・2年)
28	水	耳鼻科健診(1・2年)
29	木	委員会紹介集会
30	金	学校公開① セーフティー教室 音楽集会
31	土	学校公開② 地区班顔合わせ(5校時) 金管バンド若葉コンサート

地区班顔合わせについて

5月31日(土)に地区班の確認を行います。地区班での集団下校は複数人で下校することにより安全を確保できる場合に行われます。今回は自分の地区班の番号、同じ地区班の児童、下校路の確認を行います。

5月の生活目標

友だちと仲良くしましょう

笑顔であいさつを交わして、いろいろな友だちと遊び、学級や学年の友だちと仲良く過ごしていきましょう。



❀四谷小を転出された方々からのメッセージ❀

四谷小学校にいた4年間、元気なみなさんとたくさんお話をしたり、社会科見学、遠足に行くことができたりしたことがとても楽しい思い出です。もうすぐ、新しい校舎ができますね。さらに、学校生活を楽しんでくださいね。

5年間ありがとうございました。新しい職場で精一杯がんばっていきます。みなさんも友達と仲良く過ごして学校生活を充実させてください。成長と活躍を祈っています。また会いましょう。

みなさんと過ごした2年間は、とても楽しく充実した毎日でした。ありがとうございました。自分のよさを見つけて自分を大切に、夢をもってがんばってください。応援しています。

聖イグナチオ教会から四ツ谷周辺に響きわたる鐘の音色を聞きながらの通勤。朝のモヤモヤ気分をすっとなごませて学校へ向かうことができた3年間でした。新しい人との出会いにワクワクしながら次のステージに進みます。ありがとうございました。

新宿区に勤めて31年。最後に母校（四四谷小出身）で勤務させて頂くことができ感謝でいっぱいです。四谷小の益々の発展と、児童のみなさんの健やかな御成長を心よりお祈り申し上げます。

私はこの春から、小学校の先生になりました。四谷小学校の皆さんと楽しく元気に過ごした日々を思い出しながら頑張っています。とても短い期間でしたが、今までありがとうございました。

四谷小学校のみなさん、元気に過ごしていますか？新しいクラスはどうですか？先生も新しい学校で頑張ってます。自分らしさを大切にして、毎日楽しく元気に学校生活を送ってください。保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。皆様に支えられて、四谷小学校では充実した日々を過ごすことができました。感謝申し上げます。またお会いできる日を楽しみにしています。

みなさんと図工ができて幸せでした。日常の中にあるものをきれいだなぁと感じる心や自分がすてきだと思うものをつくり出す力をこれからも大切にしてください。みなさんの活やくをいのっています。

四谷小学校では、6年間お世話になりました。養護教諭として、元気でかわいい子どもたちと過ごした日々は大切な宝物です。

いつも温かく支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、学校医の先生方に感謝しております。

これからも子どもたちの健やかな健康を心から願っております。ありがとうございました。

四谷小学校の明るくて元気で素直な子供たちと、笑顔いっぱいの日々を過ごすことができ、幸せな6年間でした。保護者の皆様、地域の皆様にも、様々な場面でご協力いただき感謝しております。6年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

四谷小学校では7年間勤めました。四谷小学校でたくさん子どもたちと笑い合い、学び合った日々は、私にとってかけがえのない宝物です。保護者の皆様をはじめ、地域の方々に支えていただき、本当にありがとうございました。

落とし物について

職員室前に持ち主の分からない落とし物が多くあります。落とし物に「〇月〇日取得、〇月〇日破棄」という紙を貼っています。衛生管理上、1カ月を目途に処分をさせていただきます。持ち物には必ず記名するようお願いいたします。

タッチペンの充電器について

タッチペンの充電器を配布します。（1年生は6月上旬頃タブレットと一緒に配布します）ご家庭で充電をしていただき、保管もお願いします。卒業時に返却します。

1年生を迎える会

今年も1年生と6年生が手をつなぎながら入場して、1年生を迎える会を行いました。温かい拍手で各学年が迎え、励ましの言葉や代表委員が中心となり

「クイズ」を楽しみました。1年生は、楽しそうに会に参加できました。

